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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 17分 花城　大輔（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 沖縄21世紀ビジョン実施計画について

(1) 成果指標の状況について伺います。

(2) 大幅おくれ、未着手となっている事業について伺います。

2 沖縄県財政のあらましについて

(1) 財政力指数について伺います。

(2) 基金の状況について伺います。

3 給付型奨学金制度について

(1) 現在の進捗状況について伺います。

(2) 今後の計画について伺います。

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 中国船の接続水域侵入と東シナ海での中国軍戦闘機による危険飛行について見解を問
う。

(2) 国連先住民族勧告に対する見解について問う。

(3) 知事就任後の出張について問う。（知事/副知事）

ｱ 国内（県内含む）、海外の出張回数（滞在日数）等

ｲ 出張規程との関連について

2 ワシントン事務所の設置目的とその効果について

(1) 平成27年度の予算額と決算額について

ｱ その支払先、内容、効果について

(2) 平成28年度の予算額について

ｱ 委託契約先、契約内容について

3 観光立県沖縄としての今後の課題について

(1) 県の認識、見解を問う。

ｱ 各種団体からの要請等について
　レンタカー、バス、タクシー等

(2) ＯＣＶＢとの連携について

ｱ 観光の夕べの開催について

ｲ 目標（予測）数値について（観光客数/観光収入）

4 離島の抱える課題について

(1) 県の認識、見解を問う。

(2) 島民割引の実態と対象拡大について

5 那覇港湾（那覇軍港）について

(1) 現行県内の基地の数について

(2) ＳＡＣＯ合意と浦添への移設について見解を問う。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 17分 翁長　政俊（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事は在沖米海兵隊の撤退を求めるとの発言をされています。具体的にどう取り組まれる
のか伺いたい。

(2) 係争委員会が下した判断を県はどう解釈されているのか伺いたい。

(3) 国が進める先島諸島への自衛隊配備計画に対し知事の賛否を伺いたい。

2 沖縄県ワシントン事務所の業務と予算について伺いたい。

3 ＭＩＣＥ施設整備計画の進捗について伺いたい。

4 沖縄県職業能力開発校に求められる役割とカリキュラムの再編計画を伺いたい。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 17分 照屋　守之（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 オール沖縄会議の集会について

(1) 沖縄県は、施設管理者として、①、高校野球の会場を変更させた、②、奥武山運動公園
で各種スポーツイベントが開催された、③、７月10日の参院選挙を控え政治的な集会にな
るおそれがある。以上のことが想定される中で、この集会を開催させたか。また、なぜ県知
事も挨拶をしたか、説明を願う。

2 翁長知事の支持母体について

(1) 翁長知事の支持母体であるオール沖縄は、今、革新共闘体制に大きく変わった。翁長革
新県政に変わった現状を、保守のリーダーとしての知事の見解を伺う。

(2) オール沖縄のよりどころであった、県議選那覇市区新風会出身の２人の落選は、翁長知
事のオール沖縄体制が県民から否定されたものとなった。県知事の見解は。

(3) 那覇市の議長から、おきなわ新風会をつくり、オール沖縄を復活させるとの新報報道があ
る。この動きは次の県知事選挙を見据えて、翁長知事や安慶田副知事の指導のもとで行
われていると思われる。知事、副知事の見解は。

3 ＵＳＪの誘致について

(1) 断念との報道もあるが、現状はどうか。

4 普天間返還及び辺野古問題について

(1) 「辺野古をつくらせない」、このことについて
　翁長知事は反対や国批判ばかりで、なぜ具体的な行動を起こさないか。

(2) 普天間飛行場返還に向けて
　翁長知事が本気になって取り組むことができていない現状は何か。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 17分 大城　憲幸（維新の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 農林水産業の現状と振興について

(1) 沖縄21世紀農林水産業振興計画について

ｱ 農林水産業生産額目標の進捗と取り組み状況について伺う。

ｲ 第１次産業就業者数目標の進捗と取り組み状況について伺う。

ｳ 本年度で計画の折り返しとなるが、主な課題と後期計画に向けた取り組みについて伺
う。

(2) 畜産105基金について

ｱ 基金の活用状況について伺う。

ｲ 基金の活用による効果について伺う。

2 本県の財政状況と見通しについて

(1) 歳入について、課題と見通しについて伺う。

(2) 歳出について、課題と見通しについて伺う。

(3) 県債残高及び公債費の課題と見通しについて伺う。

(4) 行財政改革プランの進捗状況と今後の取り組みについて伺う。
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 17分 當間　盛夫（維新の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 東京都知事など「政治とカネ」の問題は、国民が政治不信に陥る原因であるが見解を伺
う。

(2) 辺野古移設に関しては陸上案などの提言もあるが、海はもちろん陸においても移設は反
対なのか伺う。

(3) 宮古や八重山において自衛隊基地の配備が計画されている。自衛隊基地の増強と米軍
基地の返還状況をどのように考えるか伺う。

(4) 国の防衛予算を「人を殺す予算」との発言があるが、知事はどのように認識されているの
か伺う。

(5) 貧困対策予算を民間事業者等からの寄付金を募っているようだが、知事を先頭に県行政
みずからの対応はどのようなことを行ったのか伺う。

(6) 国外観光客も好調であるが県外観光客対応も重要である。この好調を持続するためにも
「テーマパーク」は必要と考えるが、積極的な誘致等が必要である見解を伺う。

2 教育・文化行政について

(1) 県内で、保育から大学まで教育費を無償化した場合の予算規模を伺う。

(2) 各種専修学校の学生への支援について、他府県の状況と県の対応を伺う。

(3) 県立看護大学・芸術大学の運営状況と今後の展開を伺う。

(4) 戦後71年、流出した沖縄の文化財に関して認識と対応、これからどのように取り戻す対策
を講じるのか伺う。

3 離島振興について

(1) 公共工事、民間工事とも離島コストが高騰している。原因と対策を伺う。

(2) 離島においては住宅やアパートの建築や改修が単価の高騰で困難な状況である。支援
策を講ずるべきと考えるが見解を伺う。

(3) 離島の観光客・人口増に向けて対応策、久米島からの高速船の導入の要請について伺
う。
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 17分 金城　泰邦（公明党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 教育行政について

(1) 高校受験の要件を中学１年生から中学３年生までのトータル評価ではなく、３年生のみの
評価で受験の要件をはかるべきと考えるが、当局の考えを伺う。

(2) 子供の貧困対策として、県内全小中学校に学校給食費の無料化等の対策を講じる必要
があると思うがどうか。

(3) 子供の貧困対策として、子ども食堂への機材や人員配置等への支援が必要と考えるがど
うか。

(4) 奨学金の返済方法を緩和することについて伺う。

(5) 給付型奨学金制度の給付基準について伺う。

2 保育行政について

(1) ひとり親家庭の子供は、認可園に入園すると無料で預けられるが、認可外保育園に預け
ると有料になる。同じように無料にすべきであると考えるがどうか。

(2) 新制度に移行後、34人受け入れしていた認可外保育園が、県の指導で25人に減らせと
言われた。運営に支障を来すと考える。救済策は講じないのか伺う。

(3) 保育士の処遇改善について具体的な実施計画や目標値があるのか伺う。

3 医療・福祉について

(1) 療育支援を行う発達障害支援施設を設置することについて伺う。

(2) 県内の障害児デイサービスにショートステイを充実させることについて伺う。

(3) 難聴者への支援について伺う。

ｱ 災害時に放送する緊急放送が聞こえないとの声があるが、その対応について伺う。

ｲ 手話言語条例制定後、今後の県内各小中学校への手話の導入について、県教育委員
会の考えを伺う。

4 軍用地と固定資産税の関係について、基地交付金が自治体に交付されていると思われる。
県税を軍用地主に請求しているケースがあると聞くが、交付金と税の徴収は、二重取りにな
らないか伺う。

5 犬・猫殺処分ゼロを目指す施策について

(1) 地域猫等の殺処分の実態について、幾らの税金が使われているか伺う。

(2) 去勢など動物保護への施策が講じられないか伺う。

(3) 動物保護ボランティアへの支援について伺う。

6 地方版政労使会議の実施について

7 女性の就労を促進するための産休・育休の実施を促進することについて

8 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

8 17分 上原　正次（おきなわ） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 基地問題解決に対する知事の決意を伺う。

(2) 県経済発展に向けた決意を伺う。

2 水産行政について

(1) 糸満漁港北地区への地方卸売市場機能及び高度衛生管理型荷捌施設の移転について

ｱ 進捗状況と今後のスケジュールについて伺う。

ｲ 事業主体について伺う。

3 防災行政について

(1) 消防の広域化について

ｱ これまでの県の取り組みについて伺う。

ｲ 県一元化では破綻したが、消防広域化の今後の取り組みについて伺う。

ｳ 南部地域での消防広域化への動きがあるが、県として積極的に支援するべきと思うが、
どうか伺う。

4 住宅環境について

(1) 糸満市武富ハイツ地区急斜地危険区域の崩壊現場の取り組みについて

ｱ 糸満市との協議の状況及びこれまでの進捗状況はどうか伺う。

5 道路行政について

(1) 国道331号バイパス糸満道路整備と国道331号現道整備の進捗状況と今後のスケジュー
ルについて伺う。
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一般質問通告表
平成28年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

9 17分 比嘉　瑞己（日本共産党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 元米海兵隊員の軍属による女性暴行殺害事件について

(1) 日米地位協定の抜本的改定について

(2) 米海兵隊撤退決議の意義について

2 子供の貧困について

(1) 出産前・乳幼時期における対策について

(2) ファミリーサポートセンター拡充について

(3) ひとり親世帯を含む保護者への就労支援・自立支援について

(4) 経済的な理由で親と一緒に住めない子への支援について

(5) 子育て世代包括支援センターの設置について

3 待機児童解消について

(1) 認可保育所における年齢別待機児童の現状と対策について

(2) 沖縄県の保育士給与の現状と対策について

(3) 事業所内認可保育施設の設置促進について

4 認可外保育園への支援について

(1) 沖縄県における認可外保育園の果たしてきた役割について

(2) 施設指導監督基準を満たしている園への支援強化について

(3) 認可園と認可外保育園の保育料の比較について問う。保育料補助を実施するべきであ
る。見解を問う。

5 離島振興について

(1) 産婦人科医療の現状について

(2) 本島での出産費用助成について

(3) 出産が困難な離島の妊産婦のための本島滞在施設整備について

6 公共交通について

(1) 那覇―与那原間の次世代型路面電車ＬＲＴ実現に向けての検討状況について

(2) ＩＣ乗車券ＯＫＩＣＡを利用した乗り継ぎ割引について

(3) スクランブル交差点の効果的配置について


